

CONSEJERO LOBOS CHOCÓ CONTRA CABALLARES SUELTO EN ENRIQUE ABELLO

Criticó el actuar alcaldicio y consejeros oficiaron para que se adopten medidas.

El consejero regional Ramón Lobos, reveló la tarde del lunes que horas antes había sido víctima de un accidente cuando impactó su vehículo contra caballares sueltos en las calles de Punta Arenas.

El hecho, dijo durante la sesión del CORE, ocurrió la noche del domingo cuando transitaba por calle Enrique Abello con El Alerce, sector de Villa Sandy Point. Al bajar por la mencionada arteria se le atravesaron a lo menos ocho caballares, sin poder evitando el impacto. "Alcancé a disminuir la velocidad para hacerles el quite pero uno de los animales avanzó en estampida y lo terminé colisionando. Cayó al suelo, se levantó, siguió su marcha y mi auto terminó destrozado", comentó.

Junto con reiterar la necesidad de poner punto definitivo al deambular de caballares por las calles de Punta Arenas, lo que pone en evidente riesgo a la comunidad, apuntó sus críticas al actuar del municipio, responsabilizando directamente al alcalde Claudio Radonich por no encontrar una solución definitiva para el control de estos animales.

De esta manera, los consejeros acordaron oficiar al alcalde Radonich para que se tomen las medidas necesarias para evitar este tipo de situaciones.

Hay que recordar que desde hace más de un año el municipio asumió el retiro de vacunos y caballares de las calles.

 3023 total visits, 0 visits today